



Stéphane Tesson, l'art pour tous

Le plasticien quimpérois Stéphane Tesson aime la nouveauté. À partir de vendredi 24 mars, il présente une fresque de 10 m de long, réalisée avec des patients de l'EPSM du Finistère Sud. Le projet s'intitule *Des pousses et autres hybrides*. «**Tout a commencé en septembre 2022 par une résidence d'artiste. Je suis allé travailler avec des usagers du Silène Café au sein de l'EPSM**», retrace Stéphane Tesson.

PARTAGE ET RENCONTRES

Il lance alors l'idée de dessiner au fusain. Les débuts sont un peu timides. «**J'ai ensuite travaillé en binôme avec chacun des participants. Je commençais à lancer le premier trait et mon binôme y répondait. Finalement, chacun s'est vite pris au jeu.**» L'artiste aussi. «**Je retiens des moments de partage et de rencontres avec des personnalités singulières. Parmi elles, certaines avaient des prérequis pour les arts plastiques.**» De quoi surprendre les visiteurs.

La fresque est exposée à partir du vendredi 24 mars à la MPT d'Ergué-Armel, 16 avenue Georges-Pompidou.